

« Recherche-action en Suisse : se relier pour agir »

15 Septembre 2022

HES-SO Master, avenue de Provence 6 - Lausanne

	Santé et soins – coproduction par les patient-e-s, citoyen-ne-s et professionnel-le-s	
	<p><i>Comment intégrer les patient-e-s et leurs proches dans la production du système de santé, de l'élaboration des politiques sanitaires à la recherche biomédicale ?</i></p> <p><i>Quels sont les obstacles à surmonter dans la fabrication des connaissances et des pratiques ?</i></p>	<p>Alain Kaufmann & Laure Bonnevie</p> <p>Le Collaboratoire, UNIL</p> <p>Lausanne</p>
Objectifs	<p><i>Renforcer le partenariat et le pouvoir d'agir des patient-e-s, proches et professionnel-le-s de santé. Renforcer la démocratie sanitaire, l'innovation et les apprentissages croisés entre acteurs de la santé</i></p>	
Partenaires Bailleurs de fonds	<p><i>Fondation Leenaards, CARA, CHUV, Unisanté, Office du Médecin Cantonal - Direction générale de la santé VD</i></p> <p><i>Fondation Leenaards, Office du Médecin Cantonal – Direction générale de la santé VD</i></p>	
Durée	<p><i>4 ans, encore en cours</i></p>	
Territoire concerné	<p><i>Canton de Vaud</i></p>	
Résultats - productions	<p><i>Rapports de recherche et enquêtes à destination des acteurs de la santé, publications scientifiques, dispositifs participatifs de gouvernance, podcasts et vidéos pour le partage des résultats, événements publics</i></p>	
Résumé	<p>Dans le cadre de l'initiative <i>Santé personnalisée et société</i> de la Fondation Leenaards, le Collaboratoire de l'UNIL a suscité la création d'un Collège citoyen de co-chercheur-e-s en matière de santé qui lui est rattaché. Plusieurs projets mobilisent les membres de ce Collège, désormais doté d'une charte, au côté de chercheur-e-s et professionnels de santé : définition de la santé personnalisée, co-design du dossier électronique du patient, projet de soins anticipé, adaptation de l'hôpital aux besoins des aînés, santé intégrative, droit des patients, notamment.</p>	
Contact	<p>alain.kaufmann@unil.ch, directeur ; laetitia.dellabianca@unil.ch, responsable de recherche</p>	

